

豆・豆製品フェア2025

(公財)日本豆類協会

令和7年8月1日（金）に、イオンモール浦和美園（さいたま市）にて「豆・豆製品フェア2025」が行われました。

このイベントは、煮豆等の製造業者の団体である全国調理食品工業協同組合、全国甘納豆組合連合会及び全国フライビーンズ組合連合会の3つの業界団体を会員とし、豆製品の消費啓発を目的に令和2年に発足した全国豆類食品消費啓発推進協議会が主催して行う事業であり、令和3年から実施して今年で5回目となります。

開店前から各会員有志等により会場設営やプレゼントの袋詰めなどの準備を行ったのち、開店の午前10時から揃いの豆エイト法被を着てプレゼントの配布を行いました。

この日の豆製品PRのためのプレゼント品は、各会員の取扱商品である蒸し豆、甘納豆、フライビーンのほか、当協会刊行の豆料理小冊子も加えて、豆キャラクターの豆エイトを印刷した特製袋でお渡ししました。

また、会場では豆の栄養、豆製品の製造工程などのパネルや、豆標本、各業界の製造する商品などの展示を行ってPRしたほか、プレゼント配布時には受け取った方に対して豆に関するアンケートも実施し、多くの方々から回答がありました。

さらに、お子様連れも多く、一緒に来店したお子様には豆キャラクターの豆エイトシールも差し上げ、とても喜んでいただきました。

平日の昼時であったものの多くの来店客の中には、「豆製品」や「無料配布」という言葉に反応して足を止めてくださる方がたくさんいて、中でも小さなお子様連れのお母様に対する声掛けへの反応が良かったこともあって、用意していたプレゼントの800個は配布開始から3時間余りで全て配り終えることができました。



プレゼント配布とアンケート



お子様連れの方にも



会場展示した豆標本・商品・パネルなど



全国豆類食品消費啓発推進協議会の参加者



プレゼントの内容